## Beschluss des Beirats Mitte

vom 24. Februar 2020

7ur

## Finanzierung von Fahrradbügeln für das Schnoor

Die Elternvertretung der Schule St.-Johann im Schnoor hat sich mit einem Bürgerantrag an den Beirat Mitte gewandt. Darin wird darauf hingewiesen, dass es im Schnoor aufgrund der Dichte von öffentlichen Einrichtungen (Grund- und weiterführende Schule, Krippe und Hochschule für Künste) auf sehr engem Raum einen Mangel an Fahrradabstellanlagen gibt. Die Elternvertretung bittet den Beirat diesbezüglich um Unterstützung. Der Beirat hat eine Ortsbegehung des Ortsamtes mit dem Amt für Straßen und Verkehr (ASV) veranlasst. Auf dieser Ortsbegehung am 06.02.20 wurde der Mangel bestätigt und es konnten einige Standorte für weitere Fahrradbügel identifiziert werden:

- a) 4 5 Bügel in der Dechanatstraße, schräg gegenüber vom Postamt
- b) 5 6 Bügel vor dem swb-Gebäude Am Landherrenamt
- c) 2 Bügel zur Ergänzung der Fahrradabstellanlage vor dem Gemeindehaus St. Johann

Zur Bestückung der ausgewählten Standorte im Schnoor werden 11 - 13 Fahrradbügel benötigt. Die Kosten für die Aufstellung betragen ca. 3.100,- Euro (11 Bügel) bzw. 3.700,- Euro (13 Bügel).

Da es das ASV-Budget derzeit nicht zulässt, die Kosten für diese Maßnahme zu decken, wurde der Beirat Mitte gebeten, die Finanzierung der Maßnahme aus dem Stadtteil-Budget zu ermöglichen.

## Beschluss:

Der Beirat Mitte beauftragt das Amt für Straßen und Verkehr (ASV) mit der Aufstellung von 11 - 13 Fahrradbügeln an den bei der Begehung identifizierten Standorten. Der Beirat stellt für diese Maßnahme finanzielle Mittel aus seinem Stadtteil-Budget in Höhe von bis zu

€ 3.700,-

zur Verfügung.

Der Beschluss wurde einstimmig angenommen.

Bremen, d. 24. Februar 2020

Der Fachausschuss für Bau, Mobilität und Verkehr des Beirats Mitte